Marcel Duda – Ihr grüner Kandidat für Cuxhaven

Marcel Duda kandidiert am 24. September für BÜNDNIS 90/Die Grünen im Wahlkreis Nummer 29 Cuxhaven - Stade II als Direktkandidat (Erststimme) und auf Listenplatz 10 der grünen Landesliste für Niedersachsen (Zweitstimme).

Liebe Leserinnen und Leser,

ich kandidiere für die Bundestagswahl am 24.09. im Wahlkreis Cuxhaven – Stade II für die Grünen. Auf dieser Seite möchte ich mich kurz persönlich bei Ihnen vorstellen und einen Blick hinter die politischen Inhalte gewähren.

Ein paar Grunddaten zu meiner Person: ich wurde 1991 in Hildesheim geboren und wohne seitdem in Sarstedt. Aktuell beende ich mein Studium der Politikwissenschaften in Hannover. Ich bin ledig und habe keine Kinder.

Politisiert wurde ich in der Finanzkrise. Ich habe mich gefragt, wieso die Pleite einer einzigen Großbank das ganze Weltwirtschaftssystem ins Wanken bringen kann. Die Antworten darauf habe ich bei den Grünen gefunden. Auch in anderen Politikfeldern wurde mir recht schnell klar, dass die Grünen am ehesten meine politischen Überzeugungen vertreten. Nach anfänglicher Zögerlichkeit (schließlich ist ein Parteieintritt bei jungen Menschen nicht alltäglich) entschloss ich mich nach der Fukushima-Katastrophe 2011, der Partei beizutreten. Die Zusammenarbeit mit anderen Menschen innerhalb und außerhalb der Partei hat mich schnell begeistert. Ich diskutiere sehr gerne über die Zukunft unserer Gesellschaft und entwickle gerne Lösungsstrategien im Großen wie im kleinen Rahmen. Im Herbst 2011 wurde ich dann gleich in den Stadtrat in Sarstedt gewählt, für den ich 2016 direkt wiedergewählt wurde. Außerdem hatte ich die große Ehre, die Grüne Jugend Niedersachsen von 2015 bis Anfang 2017 als Sprecher zu vertreten. Ich habe mich schließlich entschlossen, für den deutschen Bundestag zu kandidieren, um mein politisches Engagement weiter und noch intensiver fortzuführen. Ich freue mich, dabei in einem Wahlkreis anzutreten, in dem die Energiewende schon längst Gestalt annimmt. Sollte ich gewählt werden, werde ich meinen Wohnort dauerhaft hierher verlegen.

Wenn ich mal nicht politische unterwegs bin, verbringe ich meine Freizeit gerne mit dem Schauen von Serien und American Sports. Gerade gucke ich vor allem "Orange is the new black" und die aktuelle Baseball-Saison. Ich bin außerdem sehr interessiert in wissenschaftliche Fragen. Ich lese gerne Fachbücher aus verschiedensten Fachrichtungen, insbesondere den Wirtschaftswissenschaften und der Psychologie. Etwas Neues über die Welt zu lernen macht mich sehr glücklich und ich freue mich darauf, noch viel mehr Sachen zu lernen. Vielleicht auch im Dialog mit Ihnen? Sie erreichen mich auf Facebook (@gruenmarcel), Twitter (@marcel_duda), Instagram (@marcel_duda) und per Mail (kontakt@marcel-duda.de). Weitere Infos zu mir und unserer Kampagne finden Sie auf www.marcelduda.de . Ich freue mich, von Ihnen zu hören!

